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Mobilização contra 
a extinção da UEZO

Servidores do Estado 
poderão ter plano de saúde 

Os servidores públicos do 
Estado, sejam civis ou militares, 
poderão ter Plano de Saúde dos 
Servidores (PSSERJ). A criação 
do plano, prevista no projeto de 
lei 4.602/21, começou a ser dis-
cutida pela Assembleia Legis-
lativo do Rio de Janeiro (Alerj), 
nesta terça-feira (09/11). A pro-
posta recebeu 20 emendas e 
retornará às comissões.

De autoria dos deputados 
Subtenente Bernardo (PTB), Re-
nato Zaca (PTB), Luiz Paulo (Ci-
dadania) e Marcelo Cabeleireiro 
(DC), o projeto contempla ainda 
inativos, ocupantes de cargos 
comissionados de autarquias, 
fundações e empresas da admi-

nistração indireta. Membros do 
Tribunal de Contas do Estado 
(TCE), cônjuges e familiares até 1º 
grau, além dos menores sob guar-
da do servidor, também podem 
ser incluídos no plano. A parti-
cipação será facultativa e quem 
aderir será descontado direta-
mente na folha de pagamento.

"Ter a opção de um plano de 
saúde com custo-benefício abai-
xo do preço de mercado é um 
desejo antigo dos servidores. O 
que o projeto propõe é que o Es-
tado facilite esse acesso, dando a 
chance dos funcionários públi-
cos cuidarem melhor da saúde", 
afirmou Renato Zaca, um dos 
autores da medida..

utor do proje-
to de lei que 
originou a im-
plantação da 
UEZO - Fun-
dação Centro 
Universitário 
Estadual da 
Zona Oeste, 
o deputado 
Coronel Jairo 

(SDD) já anunciou voto contrário ao pro-
jeto de lei 5071/2021, do Poder Executivo, 
de incorporação da UEZO à Universidade 
do Estado do Rio de Janeiro (UERJ). 

A proposta começou a ser debatida no 
plenário da Assembleia Legislativa do Rio 
(Alerj) e, após receber 28 emendas, saiu 
de pauta para que sejam realizadas duas 

A
audiências públicas para discutir melhor 
o PL de incorporação.

“Sou contra qualquer projeto de ex-
tinção da UEZO justamente por sem-
pre defender a autonomia universitá-
ria. No meu primeiro ano de mandato, 
eu criei o projeto de lei que originou 
a UEZO. Ao longo dos anos, destinei 
emendas para fortalecer a universida-
de”, afirma Coronel Jairo, referindo-se 
ao projeto de lei 702/2003.

Na avaliação do deputado, faltam sen-
sibilidade e preocupação social do gover-
no na proposta de acabar com a primeira 
universidade pública sediada na zona 
oeste. “Resgatar a qualidade do ensino 
público é dever institucional de governos 
comprometidos com a elevação cultural 
e educacional da juventude. É um retro-

A operadora do plano será es-
colhida através de um edital do 
Poder Executivo. A empresa po-
derá oferecer vários tipos de ser-
viço, mas será obrigada a oferecer 
um plano básico, com atendi-
mento ambulatorial e hospitalar 
com obstetrícia, com preço defi-
nido no próprio edital.

“Cabe ressaltar que esse pro-
jeto não aumenta despesas para 
o Estado, já que não cria nenhu-
ma obrigação ao servidor públi-
co, por se tratar de um simples 
contrato de adesão. O Estado 
tem um grande número de fun-
cionários, cerca de 450 mil, e é 
de convir que as operadoras de 
planos de saúde terão grande 
interesse por essa grande fatia 
de mercado”, aposta o deputado 
Subtenente Bernardo.

Email: jornalinfopovo@gmail.com

cesso acabar com a UEZO, querem tirar 
da zona oeste a capacidade de formar 
profissionais”, complementa o deputa-
do Coronel Jairo.

 Também levantaram a voz contra 
a incorporação da UEZO à UERJ os de-
putados Luiz Paulo (Cidadania), Flá-

vio Serafini (PSOL), Waldeck Carneiro 
(PT)e Dani Monteiro (PSOL), que dis-
cursaram no plenário da Alerj na últi-
ma quarta-feira.

Criada há 16 anos, a UEZO tem seu 
campus às margens da Avenida Brasil, 
zona oeste do Rio de Janeiro.

O edital deverá ser feito pelo 
Conselho Gestor de Acom-
panhamento e Avaliação do 
Plano de Saúde dos Servido-
res Públicos do Estado do Rio 
de Janeiro (PSSERJ), com a 
participação de secretários e 
servidores. A operadora deve-

rá estar registrada na Agência 
Nacional de Saúde Suplemen-
tar(ANS), para a prestação dos 
serviços médico-hospitalares 
ou administradora de planos 
ou saúde seguro. A medida 
precisará da regulamentação 
do Executivo.
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ilitares que 
já integra-
ram ou fo-
ram apoia-
dores do 
governo Jair 
Bolsonaro e 
atualmente 
se tornaram 
críticos do 
presidente 

da República já aderiram ao proje-
to político do ex-ministro da Justi-
ça, Sergio Moro. O evento de filia-
ção do ex-juiz da Operação Lava 
-Jato ao Podemos nesta quarta-fei-
ra, em Brasília, foi acompanhado 
por oficiais do Exército da reserva.

Colega de Moro no governo 
Bolsonaro, o ex-ministro da Secre-
taria de Governo, general Carlos 
Alberto Santos Cruz, tem ajudado 
a aproximar militares da reserva e 
o integrante do Podemos. Após o 
evento de filiação, o general se en-

M
controu com Moro na casa da pre-
sidente do Podemos, a deputada 
Renata Abreu (SP).

Amigo dos tempos da Acade-
mia Militar das Agulhas Negras 
(Aman) de Bolsonaro, o general 
deixou o governo em atrito com o 
vereador Carlos Bolsonaro (Repu-
blicanos-RJ), filho do presidente, 
e hoje é um crítico da atual gestão.

— Eu vejo esse evento como 
um lançamento da candidatu-
ra do Sergio Moro, que é uma 
das esperanças para o Brasil. 
Tem várias opções aí, mas essa 
polarização não ajuda o Brasil 
em nada. Hoje estamos vendo 
o Orçamento Secreto, que é 
um Mensalão, é a mesma coisa. 
São dois populistas, que des-
troem a democracia da mes-
ma forma, tentando comprar 
o Legislativo. Quando analisa 
os dois, são absolutamente 
iguais — disse o ex-ministro.

Grupo de militares que já foi bolsonarista e hoje se opõe ao governo adere a Moro

— Eu vejo uma grande pos-
sibilidade de Sergio Moro se 
eleger — afirmou.

Santos Cruz afirmou que tam-
bém pode se filiar ao partido nas 
próximas semanas para disputar a 
eleição em cargo ainda não definido.

— Vou conversar com o partido 
(sobre qual cargo disputar). Vamos 
ver o que será decidido. Nas pró-
ximas duas ou três semanas será 
discutido — disse.

Outro militar que apoiou Bol-
sonaro em 2018, o general da 
reserva, Paulo Chagas, também 
compareceu ao evento de filia-
ção de Moro no Podemos. Nas 
eleições passadas, fazia reuni-
ões para discutir o futuro gover-
no de Bolsonaro com colegas de 
fardas. Rompido com o presi-
dente, ele não descarta também 
colaborar para o projeto político 
do ex-juiz da Lava-Jato.

— Gostei das propostas de 
Moro apresentadas no discurso, 
incluindo a defesa do fim da re-
eleição. As propostas deles vão 
ao encontro das minhas ideias 
do que deve ser um presiden-
te - diz Chagas, que acusa Bol-
sonaro de ter traído suas pro-
messas. - Se Moro for a opção 
de terceira via, é um excelente 
candidato e também poderia 
contribuir — diz Chagas.

Em depoimento à Comissão 
de Educação da Câmara dos 
Deputados, o presidente do 
Instituto Nacional de Estudos e 
Pesquisas Educacionais Anísio 
Teixeira (Inep), Danilo Dupas Ri-
beiro, afirmou nesta quarta-feira 
(10) que a aplicação do Enem e 
do Enade está garantida. Ele foi 
chamado para prestar esclareci-
mentos sobre os pedidos de de-
missão em massa de servidores 
nos últimos dias, às vésperas da 
realização dos dois exames.

“O Exame Nacional do En-
sino Médio, Enem, e o Exame 
Nacional de Desempenho dos 
Estudantes, Enade, serão reali-
zados normalmente nas próxi-
mas semanas”, afirmou Dupas.

Segundo ele, a etapa de pre-
paração das avaliações já foi 
concluída e agora falta apenas a 
distribuição das provas.

"Reforço que as aplicações 
estão garantidas, pois as fases 
preparatórias foram cumpri-
das, restando a distribuição 
das provas para sua aplicação", 
acrescentou.

Nos últimos dias, 37 funcioná-
rios pediram para deixar suas fun-

ções alegando "fragilidade técnica 
e administrativa da atual gestão 
máxima" do órgão. Também men-
cionaram episódios de assédio 
moral, como a transferência de 
servidores contra a vontade deles.

Aos deputados, o presidente 
do Inep disse repudiar qual-
quer ato de assédio moral e que 
a movimentação de servidores 
é feita sempre com base no per-
fil do funcionário.

Lula lidera com 48% das intenções 
de voto; Bolsonaro fica com 21%

Crise no Inep: presidente do órgão diz que 
Enem e Enade serão 'realizados normalmente'

Foto: Divulgação

'Enem e Enade serão realizados normalmente nas próximas semanas', afirma Dupas

"Não compactuamos e re-
pudiamos qualquer ato que 
se enquadre como assédio 
moral. As tomadas de decisão 
de movimentação de servi-
dores para outros setores ou 
cargos foram e serão feitas 
sempre com base no perfil do 
funcionário e na natureza da 
atividade, no intuito de me-
lhorar a execução dos servi-
ços", afirmou Dupas.

Grupo de militares que já foi Grupo de militares que já foi 
bolsonarista e hoje se opõe bolsonarista e hoje se opõe 
ao governo adere a Moroao governo adere a Moro

Uma pesquisa realizada pela 
Genial/Quaest entre os dias 03 
e 06 de novembro, e divulgada 
nesta quarta-feira, 10, mostra 
que o ex-presidente Luis Inácio 
Lula da Silva (PT) possui 48% 
das intenções de voto na corrida 
ao Palácio do Planalto. O atual 
mandatário Jair Bolsonaro (sem 
partido), que busca a reeleição, 
teria 21% dos votos válidos.

Já o ex-ministro e ex-juiz Ser-
gio Moro teria 8% do eleitorado 
e aparece na terceira colocação à 
frente de Ciro Gomes (PDT), que 
obteve 6 pontos percentuais.

O governador de São Paulo, 
João Doria (PSDB), teve 2%; e 

Rodrigo Pacheco (PSD), presi-
dente do Senado; seria o can-
didato de 1% dos brasileiros 
aptos a votar. Branco e nulos 
somaram 10% e outros 4% não 
souberam em quem votar.

Lula também sairia vito-
rioso caso enfrentasse Bol-
sonaro no segundo turno, 
obtendo uma vitória por 57% 
contra 27%. Já em disputa 
contra o ex-juíz, o petista 
teria os mesmos 57%, contra 
22% de Moro. Ciro Gomes e 
Eduardo Leite também per-
deriam do ex-presidente por 
53% contra 20% e 57% a 14%, 
respectivamente.
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assessoria 
da impren-
sa do PL 
i n f o r m o u 
nesta quar-
ta-feira que 
o presiden-
te Jair Bol-
sonaro irá 
se filiar ao 

partido. A cerimônia de filiação 
está programada para o dia 22, 
em Brasília. Bolsonaro reuniu-
-se com o presidente da legen-
da, o ex-deputado Valdemar da 
Costa Neto, nesta quarta, no Pa-
lácio do Planalto.

A informação ainda não foi 
confirmada por Bolsonaro. 
Mais cedo, o presidente afir-
mou que a chance de entrar 
no partido era de 99,9%, mas 
que ainda faltava definir pa-
lanques em São Paulo.

— Hoje vou conversar com 

A
Valdemar Costa Neto e acho 
que devemos bater o martelo. 
Só tem um pequeno detalhe 
que envolve São Paulo, que 
tem 30 milhões de eleitores, é o 
segundo maior PIB do país, de-
pois da União. Se eu vier a dis-
putar a reeleição, quero ter can-
didato ao governo de São Paulo, 
ao Senado e uma bancada de 
indicados (ao Congresso Nacio-
nal). Falta acertar esse pequeno 
detalhe com o Valdemar, que 
acredito que acerte hoje — disse 
Bolsonaro, em entrevista à Rá-
dio Cultura, do Espírito Santo.

Bolsonaro está sem parti-
do desde novembro de 2019, 
quando deixou o PSL, legenda 
pela qual foi eleito. Nos últimos 
meses, além do PL, ele também 
vinha conversando com PP e 
Republicanos. As três siglas fa-
zem parte do bloco conhecido 
como Centrão.

Avaliação do governo Bolsonaro vive seu pior momento segundo levantamento

A provável entrada do presi-
dente no PL, no entanto, já tem 
causado divergências na legen-
da. Parlamentares de oposição 

ao governo já falam em deixar 
o partido, enquanto diretórios 
estaduais tentam assegurar a 
autonomia para manter acordos 

regionais e acenam a adversá-
rios do titular do Palácio do Pla-
nalto. A maior resistência está 
no Norte e Nordeste.

O prefeito do Rio, Eduardo 
Paes, sinalizou que deve man-
ter o uso obrigatório de másca-
ra em locais fechados no Rio, 
contrariando as próprias previ-
sões. No mês passado, Paes dis-
se que desobrigaria a proteção 
facial em ambientes fechados, 
exceto transportes coletivos e 
hospitais, quando a população 
total da cidade chegasse a 75% 
de cobertura vacinal com o 
esquema de imunização com-
pleto, conforme orientação do 
Comitê Científico de Enfren-
tamento à Covid-19 (CEEC), 
junta de especialistas que as-
sessora a Secretaria municipal 
de Saúde (SMS) na tomada de 
decisões sobre a pandemia.

Em live na noite desta terça-
-feira, o prefeito afirmou que a 
meta deve ser atingida no próxi-
mo sábado, mas, ao contrário do 
que recomendou o comitê, isso 
não deverá resultar em nova 
flexibilização do uso do item. O 
prefeito destacou ainda a queda 
nos indicadores da pandemia, 
classificou o atual cenário epi-
demiológico da cidade como 
"confortável" e disse que, entre 
segunda e terça-feira, o Rio não 

registrou nenhuma nova inter-
nação por Covid-19.

— A gente ainda tem restri-
ções colocadas. A gente cami-
nha para a liberação de várias 
restrições a partir de dados do 
comitê científico. Estamos ca-
minhando para isso. Acredito 
que até o fim dessa semana, até 
sábado, a gente deva atingir a 
meta daquela terceira fase pro-
posta pelo comitê, que é a fase 
em que se alcança 75% da po-
pulação total imunizada com as 
duas doses. Aí você tem uma sé-
rie de gatilhos previstos pelo co-
mitê científico. Entre eles, o fim 
da obrigação da utilização de 
máscara em espaços fechados. 
Eu não sei ainda se vou acompa-

PEC dos Precatórios: deputados do MDB e PSDB 
foram os mais 'infiéis' na votação em 2º turno

Covid-19: Paes sinaliza que deve manter uso obrigatório de máscaras 
em locais fechados no Rio, contrariando orientação do comitê científico

Foto: Agência O Globo

No mês passado, Paes disse que desobrigaria a proteção facial em ambientes fechados

nhar o comitê científico (nessa 
questão). Apesar de o comitê 
estar mandando, provavelmen-
te a gente deve permanecer 
com a obrigatoriedade e a multa 
pela utilização de máscara em 
local fechado — disse Paes.

Ele afirmou também que 
as recomendações do comitê 
servem de parâmetro para a 
implementação de medidas 
contra a pandemia na cidade, 
que podem, contudo, ser mais 
restritivas caso as autoridades 
assim decidirem.

— O comitê, para mim, é o 
limite do que podemos liberar. 
Se tivermos que ser mais restri-
tivos, vamos ser mais restriti-
vos — pontuou.

Bolsonaro se filia Bolsonaro se filia 
ao PL no dia 22, diz ao PL no dia 22, diz 
assessoria do partidoassessoria do partido

Deputados federais do MDB 
e do PSDB foram os que mais 
desrespeitaram a orientação 
de seus partidos no 2º turno 
da votação da PEC dos Preca-
tórios, que foi aprovada por 
323 votos favoráveis e 172 con-
trários na Câmara, na terça-fei-
ra (9), e agora segue para análi-
se no Senado.

No 1º turno da votação, os 
mais "infiéis" haviam sido o 
Podemos e o PSB.

Na outra ponta, cinco par-
tidos tiveram 100% de "fideli-
dade" de seus parlamentares 
na votação de ontem: Solida-
riedade, PSC, PROS, Novo e 
Patriota. Na primeira análise 
da PEC, foram três partidos: 

Solidariedade, PCdoB e Novo.
MDB e Novo orientaram 

voto CONTRA a PEC dos Pre-
catórios na votação de ontem, 
enquanto PSDB, Solidarie-
dade, PSC, PROS e Patriota 
orientaram voto A FAVOR.

Mas 13 dos 33 deputados do 
MDB votaram A FAVOR da pro-
posta, contrariando a orienta-
ção do partido (39% do total) 
e 11 dos 32 parlamentares do 
PSDB votaram CONTRA (34%).

Podemos (30%), Cidadania 
(29%), PSB (28%) e Avante 
(25%) também tiveram mais 
de 1/4 de "infidelidade". Des-
tes, apenas o Avante tinha 
orientação para votar SIM (A 
FAVOR do governo).

EDITAL DE 3ª CONVOCAÇÃO 

Em 11/11/21, POSTO DE GASOLINA NOVA JERUSALÉM 
LTDA., CNPJ n.  02.358.402/0001-98, sito na Av. Brasil, 5810, 
Bonsucesso, RJ – RJ, CEP 21040-361, CONVOCA seus só-
cios para deliberação social na sede da empresa em 17/11/21, 
primeira chamada às 10h e a segunda às 10h:30min, com 
objetivo de discutir e aprovar as novas cláusulas que serão 
objeto do Contrato Social em sua 7ª alteração. A representa-
ção para o ato requer procuração atualizada.
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escrita por 
parentes e 
amigos como 
uma pessoa 
alegre que 
gostava de 
ajudar o pró-
ximo, a au-
xiliar de ser-
viços gerais 

Maria Santos Silva, de 58 anos, 
perdeu a vida a poucos metros de 
casa. Moradora de uma rua que 
fica no entorno do Complexo do 
Chapadão, na divisa de Anchieta, 
Zona Norte do Rio, com o bairro 
Paiol, em Nilópolis, Baixada Flu-
minense, Maria, também conhe-
cida como Zezé, voltava de uma 
padaria, nesta terça-feira, quando 
foi atropelada por uma patrulha 
da PM a 200 metros de sua re-
sidência. Ela ainda chegou a ser 
socorrida e levada para a Unida-
de de Pronto Atendimento (UPA) 
Juscelino Kubitschek, mas, se-
gundo a direção, já chegou morta.

Segundo parentes e amigos, 
não havia tiroteio quando a pa-
trulha da PM entrou em alta ve-

D
locidade no local. Maria era mãe 
de dois filhos e avó de três netos.

— Não tinha tiroteio. Os mora-
dores contaram que a viatura da 
PM entrou correndo. Ela tinha 
acabado de voltar do médico 
onde fez exames de rotina. Parou 
numa padaria e, ao sair de lá, foi 
atropelada pelo carro da PM. Eles 
(PMs) só socorreram porque os 
moradores insistiram para que 
isso acontecesse. Até agora a PM 
não procurou a família — contou 
uma amiga da vítima.

Zezé integrava um trabalho 
social. Há dez anos, ela cozinha-
va e ajudava a distribuir comida 
para pessoas em situação de rua. 
A distribuição era feita sempre 
aos domingos, no Centro do Rio.

— A Zezé era muito alegre e vi-
via sorrindo e brincando. Integra-
va o projeto Amizade Solidária 
há dez anos. Ela era a cozinheira 
do grupo e ajudava também na 
distribuição das quentinhas. 
Neste período, ajudou a produzir 
e distribuir mais de cem mil refei-
ções. A família dela está chocada 
com tudo isso — disse um amigo 

Morta após ser Morta após ser 
atropelada por atropelada por 
viatura da PM viatura da PM 

de Zezé que também integra o 
projeto. A morte de Maria Santos 
Silva será investigada como ho-
micídio culposo (quando não há 
intenção de matar) pela 57ª DP 
(Nilópolis). A patrulha responsá-
vel pelo atropelamento da vítima 
pertence ao 20º BPM (Mesquita). 
Testemunhas já foram ouvidas 
na delegacia.

Em vídeo que circula nas redes 

sociais, uma mulher afirma que 
Maria foi arrastada pelo veícu-
lo da corporação: "Arrastaram o 
corpo dela pelo chão. Olha a dis-
tância do carro. Só entram aqui 
voado. Tiraram o corpo dela às 
pressas, sabendo que não poderia 
mexer". Em outra imagem, apare-
cem dois policiais perto da vítima 
e uma moradora pede para que 
não mexam nela.

Em nota, a Polícia Militar in-
formou que agentes do 20º BPM 
(Mesquita) estavam em patru-
lhamento pelo bairro Paiol de 
Pólvora, em Nilópolis, quando 
foram atacados por homens ar-
mados que efetuaram disparos 
em direção à viatura. Os policiais 
reagiram e, após o confronto, dois 
suspeitos foram detidos e um re-
vólver foi apreendido.

O corpo do menino Cai-
nan Miguel, de três anos, 
foi enterrado por volta das 
15h desta quarta-feira (10), 
no cemitério de Inhaúma, 
Zona Norte do Rio. A crian-
ça morreu em um incêndio 
dentro de casa na comuni-
dade Final Feliz, no Comple-
xo do Chapadão, na noite de 
segunda (8). A polícia quer 
ouvir novamente a mãe e o 
vizinho, que ainda não pres-
tou depoimento.

A polícia quer saber o que 
causou o incêndio e por que 
o menino estava sozinho 
em casa. A mãe de Cainan 
deixou ele na casa de um vi-
zinho para ir à igreja com a 
esposa desse vizinho.

Segundo o homem, a crian-
ça quis ir em casa, que fica no 
andar de cima, pegar um bis-
coito. O menino teria ficado 
preso em um dos cômodos e 
a casa começou a pegar fogo.

Muito emocionada, a avó da 
criança esteve nesta terça-feira 
(9) para reconhecer o corpo do 
neto no Instituto Médico Legal 
(IML). “Nem que eu morresse, 
mas preferia a minha vida do 
que a do meu neto”, disse a avó.

Corpo da criança de 3 anos morta em incêndio 
dentro de casa no Chapadão é sepultado

Depois de um dia de trabalho 
em uma fábrica de pães, Douglas 
Reis de 22 anos, foi para às mar-
gens da Rodovia Presidente Dutra, 
em Seropédica, na Baixada Flu-
minense, nesta terça-feira, esperar 
por uma condução que o levaria 
para casa, no município vizinho de 
Queimados. A viagem, no entanto, 
nunca chegou a acontecer. Quando 
estava em um ponto de ônibus, ele 
e mais três pessoas foram atrope-
ladas por um Fiat Fiorino carrega-
do com armas, drogas e munição. 
Douglas ainda foi levado para o 
Hospital Geral de Nova Iguaçu, mas 
não resistiu e morreu.

Além dele, outro homem atin-
gido pelo veículo morreu no local 
do acidente. Outras duas pessoas 
ficaram feridas. Elas foram me-
dicadas na mesma unidade de 
saúde onde Douglas foi atendido 
e conseguiram sobreviver. Duas 
pessoas foram presas em flagran-
te por homens da Polícia Rodo-
viária Federal e por policiais da 
Coordenadoria de Recursos Espe-
ciais (Core) da Polícia Civil.

Miguel, de três anos, foi enterrado por volta das 15h desta quarta-feira (10)

Douglas foi atropelado 

Maria Santos Silva voltava da padaria quando foi atropelada por viatura da PM

Jovem que voltava do trabalho é um dos 
atropelados e mortos em ponto de ônibus

O Corpo de Bombeiros 
foi acionado para com-
bater as chamas, mas os 
agentes já encontraram 
a criança morta no local. 
O fogo foi controlado por 
moradores da região.

Foto: Reprodução

São elas o motorista da Fiorino, 
que tentava fugir de uma persegui-
ção policial, e um outro bandido 
que estava num segundo automó-
vel e dava cobertura para o primei-
ro. Dentro do veículo atropelador, 
os policiais encontraram 570 quilos 
de maconha, seis fuzis, 35 pistolas, 
cem projéteis intactos calibre 45 e 
75 carregadores .

Nesta quarta-feira, parentes de 
Douglas foram ao Instituto Médico-
-Legal de Nova Iguaçu para liberar 
o corpo do rapaz. Segundo Rafael 
da Costa Reis, primo de Douglas, a 
vítima era filho único e tinha dois 
sonhos. O de ingressar na Polícia 
Federal e o de cursar a faculdade de 
engenharia elétrica
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contratação 
em caráter 
e m e r g e n -
cial de uma 
e m p r e s a 
de coleta 
de lixo dará 
fim a um 
dos piores 
s e r v i ç o s 
oferecidos 

à população de Japeri nestes 
quase 30 anos que foi emanci-
pada de Nova Iguaçu. De acor-
do com a prefeita, Drª Fernan-
da Ontiveros, está em fase de 
conclusão o processo de licita-
ção na modalidade de concor-
rência pública, cujo edital será 
enviado para o Tribunal de 
Contas do Estado (TCE). O ór-
gão costuma levar até seis me-
ses para aprovar o documento 
desta natureza diante da com-
plexidade do serviço.

A
"Desde que assumimos a 

atual administração, muitos 
processos licitatórios foram 
iniciados e em razão disso 
houve a necessidade da con-
tratação emergencial até à fina-
lização da licitação do serviço, 
que deverá ser efetivado, no 
mais tardar, em junho do ano 
que vem", observou a prefeita, 
ressaltando que a coleta de lixo 
é um serviço essencial e contí-
nuo. Levando-se em conta que 
uma concorrência pública para 
contratar esse tipo de serviço é 
demorada, a prefeita informa 
que teve que recorrer a uma 
contratação emergencial para a 
prestação do serviço.  

Enquanto isso, a empresa es-
colhida, aquela que apresentou 
a melhor proposta e condições 
para executar o serviço, realiza 
o recolhimento com um maior 
número de funcionários de 

Pela primeira vez na história da cidade, morador contará com recolhimento regular

apoio e com frota de veículos 
ampliada. Com as medidas, ago-
ra é possível estender o serviço a 
todos os bairros da cidade.  

Com planilha de custeio de-
fasada há pelo menos cinco 
anos, o serviço não estava sen-

do executado de forma satisfa-
tória. A coleta de lixo em Japeri 
está estimada em R$ 810 mil 
mensais, o dobro do contrato 
anterior, já que o valor apurado 
no mercado depois da adequa-
ção dos serviços à atual realida-

de do município, estava desa-
tualizado. Entretanto, isso não 
significa que a empresa contra-
tada temporariamente venha a 
receber todo este montante, já 
que o pagamento é feito com 
base no volume recolhido.   

O Balcão de Empregos de 
Mesquita garante mais 30 
novas vagas de trabalho aos 
moradores do município. As 
oportunidades são de fre-
elancer em uma renomada 
empresa de calçados que 
possui parceria com a Pre-
feitura. Desta vez, a ideia é 
aproveitar as pessoas que já 
estavam cadastradas no pro-
grama no encaminhamento 
para a seleção.

“O processo seletivo é no 
Rio, mas as vagas são desti-
nadas, exclusivamente, aos 
moradores de Mesquita. Os 
cargos disponibilizados são 
de atendente, vendedor e 
auxiliar de prevenção“, ex-
plica o subsecretário mu-
nicipal de Trabalho e De-
senvolvimento Econômico, 
Fabio Baiense.

Há cinco meses desem-
pregada, Telma Costa, de 41 
anos, está esperançosa. Na 
sexta-feira, dia 29 de outu-
bro, ela recebeu uma ligação 
na qual soube que participará 
do processo seletivo. “Espero 
conseguir essa vaga, pois pre-

tendo continuar mantendo as 
despesas da casa e da família”, 
torce. Já Ângela vitória, de 20 
anos, sonha com o primeiro 
emprego. “Através dessa vaga, 
vou realizar alguns cursos e 
começar a minha faculdade 
de administração”, planeja a 
jovem, outra que foi chamada 
para as entrevistas.

 Inscrição
Para se inscrever no Balcão 

de Empregos, os interessados 
devem entregar o currículo na 
sede da Subsecretaria Munici-
pal de Trabalho e Desenvolvi-
mento Econômico, localizada 

Secretaria de Cultura promove 
o 1º concurso ‘BELos da Cor'

Balcão de Empregos de Mesquita encaminha 
candidatos para 30 oportunidades

Foto: Divulgação

Vagas são de freelancer em uma grande empresa da área de calçados 

no segundo andar da Prefei-
tura de Mesquita. O endereço 
é Rua Arthur Oliveira Vecchi 
120, no Centro. Também é 
possível se inscrever online, 
enviando o currículo pelo 
e-mail balcaodeempregos@
mesquita.rj.gov.br.

Criado em 2017, o Balcão 
de Empregos de Mesquita 
é uma iniciativa da Subse-
cretaria de Trabalho e De-
senvolvimento Econômico. 
O projeto cria vínculos com 
empresas de grande, médio 
e pequeno porte, gerando 
chances de emprego para 
moradores de Mesquita.

Japeri aumenta frota de caminhões de Japeri aumenta frota de caminhões de 
coleta de lixo, contrata pessoal de apoio e coleta de lixo, contrata pessoal de apoio e 
leva serviço de qualidade a todos os bairros  leva serviço de qualidade a todos os bairros  

Em comemoração ao mês da 
Consciência Negra, a Secretaria de 
Cultura de Belford Roxo irá realizar 
o 1º concurso “BELos da Cor”. As 
inscrições, que poderão der feita 
s na Casa da Cultura, de 9h às 16h, 
começam nesta quinta-feira (11-11) 
e terminam no dia 19 de novem-
bro. A final será 11 de dezembro.

 O secretário municipal de Cul-
tura, Bruno Nunes, frisou que o 
concurso é inédito no município 
e visa valorizar e dar visibilida-
de à cultuar negra. “Ao longo dos 
anos, os negros sofreram com a 
escravidão e outros males. O mais 
assustador de tudo é que, em ple-
no século XXI, temos que convi-
ver com manifestações racistas. 
Todos somos iguais e devemos 
ter os mesmos direitos. Esse dis-

curso de ódio contra os negros 
e outras minorias precisa ser 
banido da sociedade”, salientou 
o secretário, destacando que a 
produção do concurso é do pro-
fessor Walter Ribeiro.

O concurso BELos da Cor só 
aceitará inscrições de pessoas 
negras. O certame está dividido 
nas seguintes categorias: Baby (4 
a 6 anos), Mini (7 a 9 anos), Mirim 
(10 a 13 anos), Teen (14 a 17 anos), 
Adultos (18 a 30 anos) e Maturi-
dade (acima de 55 anos).   Todos 
os inscritos para o BELos da cor 
ganharão um curso de modelo 
(cujas aulas serão aos sábados), 
faixas, coroas e medalhas.

 A Casa da Cultura fica na Ave-
nida Bob Kennedy, s/n, bairro 
Nova Piam.
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omo parte das 
comemorações 
do mês da Cons-
ciência Negra, o 
Teatro Alcione 
Araújo, na Bi-
blioteca Parque 
Estadual, abre as 
portas para o Se-

minário Afrobrasilidade: Ancestrali-
dade, Atitude e Cultura. Promovido 
pela Secretaria de Estado de Cultura 
e Economia Criativa (Sececrj), em 
parceria com a Ayrá Produções, o 
evento acontece nesta quarta-feira 
(10), às 13h, e será aberto ao público.

A programação conta com três 
mesas de debate, abordando os 
seguintes temas: De Heitor dos 
Prazeres ao Hip Hop; Renascença 
Clube, 70 anos de história; e Cen-
tenário de Zé Ketti.

“O mês de novembro é marcante 
para a nossa cultura. Falamos muito 
sobre memória e a ancestralidade 
da matriz africana no Estado do Rio 
de Janeiro. De como ela está pre-
sente na formação da nossa cultura 
e sociedade. E a Biblioteca Parque 
Estadual está vocacionada a receber 

C
todos os tipos de evento”, afirmou 
a Secretária de Estado de Cultura e 
Economia Criativa, Danielle Barros.

De acordo com a Assessora de 
Promoção da Cultura Afro-brasi-
leira, Tânia Amorim, o evento 
tem como objetivo propor refle-
xões referentes à importância da 
cultura afro-brasileira.

“Queremos mostrar a di-
versidade e a beleza dessa 
cultura, utilizando a música, 
a poesia e o grafite como ins-
trumentos de promoção. É im-
portante dar visibilidade aos 
temas voltados às questões ét-
nico-raciais para construirmos 
uma sociedade justa, igualitá-
ria e inclusiva”, destaca.

Programação
Mesa 1: Renascença Clube, 70 

anos de história
Expositor: Professor João Car-

los Martins
Mesa 2: De Heitor dos Praze-

res ao Hip Hop
Expositores: Professora Tânia 

Amorim, Assessora de Promo-
ção da Cultura Afro-brasileira da 

Foto de arquivo

SECEC; DJ Zulu King TR, repre-
sentante da Zulu Nation – Cida-
de de Deus; representantes do 
Movimento Hip Hop no Estado 
do Rio de Janeiro

Mesa 3: Homenagem ao Cen-
tenário de Zé Ketti

Expositora: Cantora Geisa 
Ketti

Serviço
Seminário Afrobrasilida-

de: Ancestralidade, Atitude 
e Cultura

Data: 10/11
Horário: 13h
Local: Teatro Alcione Araújo, 

na Biblioteca Parque Estadual
Endereço: Avenida Presiden-

te Vargas, 1261 – Centro, RJ
Capacidade: 200 pessoas

Teatro Alcione Araújo em dia de evento

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSConsciência Negra

Teatro Alcione 
recebe Seminário 
Afrobrasilidade

Industriais seguem otimistas no estado
do Rio, aponta pesquisa da Firjan

O Índice de Confiança do Em-
presário Industrial Fluminense 
(Icei-RJ), divulgado pela Firjan, 
aponta que os industriais se-
guem otimistas no estado do Rio. 
Em outubro, o índice atingiu 54,1 
pontos, superando inclusive sua 
média histórica (51,5 pontos). A 
pesquisa avalia as condições atu-
ais e as expectativas com relação 
à economia brasileira, do estado 
e da empresa. Os resultados va-
riam de zero a cem pontos, sendo 
que os valores acima de 50 repre-
sentam melhora ou otimismo.

Apesar do resultado otimis-
ta, a análise mostra que, após 
sucessivos crescimentos entre 
abril e agosto, o índice apresen-
tou queda nos meses seguintes, 
refletindo, sobretudo, uma pio-
ra na percepção relacionada às 
condições atuais. “Sem dúvida, 
o cenário atual inspira cautela 

por parte dos empresários. Ain-
da existe dificuldade na compra 
de matéria-prima, custo elevado 
do frete e incertezas relacionadas 
ao fornecimento de energia, por 
exemplo. Precisamos também 
estar atentos à proximidade das 
eleições de 2022 e todas as tur-
bulências que isso pode causar 
em um cenário onde as cadeias 
de valor estão longe das condi-
ções normais de temperatura e 
pressão”, avalia o presidente do 
Conselho Empresarial de Econo-
mia da Firjan, Rodrigo Santiago.

O indicador de Condições atu-
ais registrou 46,1 pontos em ou-
tubro. A maior contribuição para 
esse quadro foi a piora da avalia-
ção relacionada à economia bra-
sileira, que ficou em 40,6 pon-
tos. O cenário nacional também 
afetou a avaliação sobre o estado 
(40,8 pontos) e sobre a empresa 

(48,8 pontos). Nesse contexto, 
as expectativas positivas para os 
próximos seis meses mantiveram 
a confiança do setor industrial 

fluminense. O indicador de Ex-
pectativas ficou em 58,1 pontos, 
sendo que a avaliação sobre a em-
presa atingiu a maior pontuação 

(61,1 pontos). As expectativas so-
bre a economia brasileira e do es-
tado registraram 52 e 52,2 pontos, 
respectivamente.

Seminário Gestão, Inova�ção e Mercado na Indústria, na Firjan

Foto: Ilustração
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em técnico 
português 
perto de 
assumir o 
F l a m e n -
go, mas no 
futebol fe-
minino. O 
clube en-
c a m i n h o u 
a contrata-

ção de Luis Andrade, ex-Ben-
fica, para comandar as Meni-
nas da Gávea a partir de 2022. 
Ainda há últimos detalhes 
a serem acertados para que 
o treinador assine contrato 
de dois anos. A informação 
da negociação foi divulgada 
pelo jornal "A Bola" e confir-
mada pelo ge.

Caso tudo seja concreti-

T
zado, Andrade só assumirá 
a equipe na próxima tem-
porada. O Flamengo faz boa 
campanha no atual Campe-
onato Carioca, ganhou do 
Fluminense nesta quarta-
-feira e precisa de mais uma 
vitória na próxima rodada 
para conquistar a Taça Gua-
nabara. O time tem ainda 
dois torneios a disputar em 
2021, sob o comando do atu-
al técnico, Celso Silva, que 
continuará na comissão.

A chegada de Andrade 
é vista como parte de uma 
nova etapa no planejamen-
to estratégico do futebol 
feminino do Flamengo. De-
pois de passar os últimos 
anos estruturando a cate-
goria, a ideia é passar a bri-

Flamengo encaminha contratação 
de português para comandar o 
time feminino de futebol

Luis Andrade Flamengo 

Foto: Reprodução / Benfica

gar por todos os títulos em 
2022. A Supercopa, a ser 
disputada em fevereiro, é o 
primeiro objetivo.

Luis Andrade comandou 
o Benfica entre 2019 e 2020, 
conquistando a Supertaça e 
a Taça da Liga, com 30 vitó-

rias em 35 jogos. Ele já se en-
contra no Brasil para acertar 
os últimos detalhes com o 
Flamengo.

Por pouco, o Fluminense não 
ficou fora da elite do vôlei na 
edição 2021/2022 da Superliga 
feminina de vôlei. Na última 
temporada, o time passou sufo-
co e só se salvou da queda na úl-
tima rodada, depois de uma ar-
rancada na reta decisiva. Porém, 
os tempos difíceis parecem ter 
ficado para trás. Com um elen-
co renovado, o time começou 
bem a temporada encarando 
os candidatos ao título de igual 
pra igual. Além de ter ganhado 
um dos jogos da final do Cario-
ca contra o Sesc-Flamengo, ain-
da fez jogos duríssimos contra 
outros dois favoritos no início 
da Superliga: derrotas por 3 a 2 
para Minas e Osasco. O Tricolor, 
aliás, é o únic

As boas atuações para um 
time recém-formado tem em-
polgado a torcida. Nesta terça, 
havia grande procura para assis-
tir ao jogo. Como o ginásio das 
Laranjeiras não comporta muita 
gente e o clube ainda limita a 
ocupação por conta dos protoco-
los contra a covid, vários foram 
os tricolores que estavam no 
local, mas não puderam assistir. 
Quem esteve nas arquibancadas 

apoiou o tempo todo e ainda 
aplaudiu o time no fim do jogo.

- Eu acho que a gente tem 
que acreditar até ao fim. Houve 
uma reformulação no time e é 
isso que a gente quer: enfrentar 
todo mundo de igual para igual. 
Acho que depois do Carioca e 
depois de fazer jogo duro contra 
os times grandes, contra o últi-
mo campeão da Superliga, as 
pessoas vão vendo que tem que 
jogar melhor, entrar mais atento 
contra a gente - disse Lara.

As mudanças no Flu começa-
ram ainda no ano passado. Gui-
lherme Schmitz foi contratado 
para o lugar de Hylmer Dias. Foi 
com Guilherme que o time con-
seguiu a arrancada final. O clube 
passou também a dar um supor-
te maior às meninas.

- Nossa, mudou muita coisa. 
Dentro de quadra, fora de qua-
dra. A estrutura está muito boa, 
melhor do que o ano passado. 
Até da diretoria. A cabeça da 
gente também mudou. A forma 
do nosso posicionamentos du-
rante o treino. Mudou a cobran-
ça também. O Guilherme cobra 
mais - revela Mayara, única titu-
lar remanescente no time.

Fluminense se reinventa e passa da luta contra o 
rebaixamento à briga com favoritos na Superliga de vôlei

Para esta temporada, o Flu-
minense fez contratações es-
pecíficas para cada posição. 
Trouxe Bruninha para ser a 
levantadora e líder do time. 
Repatriou Lara e Bruna Mora-
es, duas jogadoras com grande 
identificação com a torcida. 
Contratou Gabi Cândido, jo-

vem com passagens de suces-
so na base da seleção e aponta-
da como jogadora promissora. 
E ainda acertou com Lays, um 
dos destaques da última tem-
porada. Uma mistura que está 
animando as jogadoras.

- Claro que a gente acha que 
pode ir longe. A gente está fazen-

do ótimas partidas, dando tudo 
da gente para no final ter uma 
conquista - garante Mayara.

O Fluminense volta à quadra 
na próxima sexta-feira, de novo 
podendo contar com a torcida a 
seu favor. O time recebe o Ma-
ringá, a partir das 20h no ginásio 
das Laranjeiras.

Jogadoras comemoram vitória no terceiro set contra o MInas

Foto: Mailson Santana


